

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil' alamin, puji syukur Penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga Penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh Kualitas Audit, Profitabilitas, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Manajemen Laba (Studi Kasus pada Perusahaan Subsektor Otomotif yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2017)”. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Selama proses pengerjaan skripsi ini Penulis menghadapi beberapa kendala dan juga hambatan, sehingga dalam proses penyelesaian skripsi ini Penulis tidak lepas dari dukungan, bimbingan, bantuan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Kedua orang tua Penulis, Bapak Daman Juli dan Ibu Iis Suryani yang selalu memberikan do'a, dukungan, semangat, motivasi, serta cinta dan kasih sayang yang tak henti – hentinya kepada Penulis.
2. Kepala Program Studi S-1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom, Bapak Deannes Isyuardhana, S.E., M.M.
3. Dosen Wali Akuntansi C 2014, Ibu Vaya Juliana Dillak S.E., M.M yang telah banyak memberikan arahan kepada Penulis.
4. Dosen Pembimbing Dudi Pratomo, S.E.T, M.Ak. yang telah membimbing dengan sabar dari awal penyusunan skripsi ini dan banyak memberikan masukan serta motivasi kepada Penulis.
5. Seluruh dosen pengajar Prodi Akuntansi yang telah memberikan ilmu yang berlimpah dan bermanfaat kepada Penulis.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada Penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan, untuk itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis

harapkan. Semoga penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak.

Bandung, 29 Juli 2019



Yogi Permadi

1402140063